



## Consejo de Seguridad

Distr.  
GENERAL

S/RES/835 (1993)  
2 de junio de 1993  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLÉS

### RESOLUCION 835 (1993)

Aprobada por el Consejo de Seguridad en su 3227ª sesión,  
celebrada el 2 de junio de 1993

El Consejo de Seguridad,

Reafirmando sus resoluciones 668 (1990), de 20 de septiembre de 1990, 745 (1992), de 28 de febrero de 1992, 810 (1993), de 8 de marzo de 1993, 826 (1993), de 20 de mayo de 1993, y otras resoluciones pertinentes,

Expresando su reconocimiento a la Autoridad Provisional de las Naciones Unidas en Camboya (APRONUC) y, en particular, al Representante Especial del Secretario General, Yasushi Akashi, por la valentía, la dedicación y la perseverancia con que prestaron el apoyo necesario al proceso electoral a pesar de los obstáculos y las dificultades,

Rindiendo homenaje a Su Alteza Real el Príncipe Norodom Sihanouk, Presidente del Consejo Nacional Supremo, por su liderazgo y por el papel que desempeñó en todo el proceso,

Tomando nota con satisfacción del número abrumador de camboyanos que demostraron su patriotismo y su sentido de la responsabilidad ejerciendo su derecho de voto,

Apoiando la declaración de 29 de mayo de 1993 del Representante Especial del Secretario General al Consejo Nacional Supremo en el sentido de que las elecciones se celebraron libre e imparcialmente (S/25879),

1. Rinde homenaje a los miembros de la APRONUC y, en particular, a los que dieron sus vidas para hacer posible esa extraordinaria demostración del pueblo camboyano;

2. Invita al Secretario General a que dé a conocer lo antes posible su informe sobre las elecciones;

3. Expresa su propósito de apoyar plenamente, una vez certificadas las elecciones, a la asamblea constituyente debidamente elegida en su labor de redacción de una nueva constitución, de acuerdo con los principios establecidos en el anexo 5 del Acuerdo sobre un arreglo político amplio del conflicto de Camboya, y de formación de un nuevo gobierno para toda Camboya;

4. Exhorta a todas las partes a cumplir con su obligación de respetar plenamente los resultados de las elecciones y las insta a hacer cuanto esté en su poder para facilitar el establecimiento pacífico de un gobierno democrático de conformidad con la nueva constitución;

5. Insta a la comunidad internacional a contribuir activamente a la reconstrucción y la rehabilitación de Camboya;

6. Decide seguir ocupándose activamente del asunto.